

WIE VERBRAUCHER DAS JANUARLOCH STOPFEN KÖNNEN

Wer im Dezember mit seinen finanziellen Ressourcen eher sorglos umging, findet sich nicht selten einen Monat später im Januarloch wieder. Einerseits stapeln sich gewöhnlich die Rechnungen zum Jahresende, andererseits führen hohe Ausgaben beim Weihnachtsshopping für eine prekäre Situation im Geldbeutel.



Ist es sinnvoll, einen Kredit aufnehmen zu wollen?

Zu Beginn des Jahres befinden sich zahlreiche Verbraucher aus unterschiedlichen Gründen in einer wirtschaftlich schwierigen Situation.

Das Aufnehmen eines Privatkredites sollte jedoch im Vorfeld gut überlegt sein und erst als letzte Möglichkeit in Betracht gezogen werden. Eventuell bieten sich in diesem Zusammenhang Alternativen an. Zuvor sollten Sie prüfen, ob Sie die Rechnung später zahlen oder eine Ratenzahlung vereinbaren können. Vielleicht könnten auch Freunde oder Familie das benötigte Geld leihen, welches durch die zu hohen Ausgaben nun fehlt.

Wenn es dennoch **sinnvoll ist, einen [Kredit](#)** aufnehmen zu wollen, sollten Sie sich unbedingt an einen seriösen Anbieter wenden. Diese stellen Ihnen keine Kreditgebühren in Rechnung und werben nicht mit Sofortkrediten. Wenn Sie Ihre Kreditanfrage bei der „falschen“ Bank stellen, könnte diese abgelehnt werden – mit möglicherweise unangenehmen Folgen.

Da sämtliche Kreditgesuche bei der Zentralstelle für Kreditinformationen für zwei Jahre gespeichert werden, ist die Ablehnung in diesem Zeitraum für jedes Finanzinstitut sichtbar. Darüber hinaus hat sich auch Ihre Bonität verschlechtert, sodass es schwieriger wird, einen kostengünstigen [Privatkredit](#) zu erhalten. Deshalb ist es empfehlenswert, lediglich einen Antrag zu stellen.

Nach der [gesetzlich vorgeschriebenen Budget-](#) und [Scoring](#) Prüfung ist die Entscheidung in der Regel rasch getroffen.

Toller Service durch unabhängige Kreditberater

Sollten Sie in diesem Zusammenhang noch Fragen haben oder Unterstützung brauchen, stehen Ihnen **unsere Kreditexperten** – auch in einem persönlichen Telefongespräch – gerne zur Verfügung.

Unsere Fachkräfte kennen den Finanzmarkt und sind Ihnen behilflich, das Geldhaus mit dem besten Angebot zu finden.

Da wir mit unseren Partnerbanken exklusive Zinsen vereinbart haben, können wir Ihnen erstklassige Konditionen für sämtliche Kreditformen bieten.

Fragen Sie jetzt eine unverbindliche Kreditofferte an.

Best-Finance GmbH
Postfach 2350
5001 Aarau

www.bestfinance.ch

info@bestfinance.ch

Telefon +41 62 823 08 03

Whatsapp: +41 79 450 55 45

BEST
FINANCE